

La Saint-Valentin

SAINT-VALENTIN, patron des amoureux, est en fait un prêtre mort martyrisé par les romains, le 14 février 270



Les symboles de la saint-Valentin:

Cupidon, les cœurs.

-Les éléments associés à la saint Valentin :

***le chocolat,
la couleur rouge.***



-Dans la mythologie romaine, Cupidon représente le dieu de l'amour, il est personnifié par un jeune enfant muni d'un arc et de flèches.

-On croit que lorsqu'une de ses flèches vous touche, vous tombez follement amoureux de la première personne que vous rencontrez

-De nos jours, beaucoup d'entre nous fêtent la Saint-Valentin.

-Bien sur la Saint-Valentin est une fête commerciale.

-Mais on aime beaucoup cette fête de la Saint-Valentin.

Sylvie Ben Ali 6A

Les plantes du printemps

Camélia



une belle fleur de camélia

Il faut les planter en
Octobre-Novembre
ou en Mars-Avril
ou de septembre à avril
sauf en période de gel.

Jonquille



une belle jonquille

Les bulbes de jonquille
se plantent en automne
**(Septembre, octobre et
novembre)**

Yseult Ferrez 6B